



Sistema de Divulgación

AVISO

SE APLAZA FORO CON LOS PRECANDIDATOS A LA ALCALDÍA DE BUENAVENTURA

Por cruce con las actividades del proceso de la designación del Rector de la Universidad del Pacífico, el Consejo Superior recomendó reprogramar la realización del Foro con los precandidatos a la Alcaldía de Buenaventura- 2023 que estaba previsto llevarse a cabo este viernes 28 de junio del año en curso.

En tal sentido, próximamente se informará la nueva fecha en la que se llevará a cabo tan importante evento.